



歳末の候、街には黄色い銀杏の葉の絨緞が広がり、紅葉の終わりを告げております。先日までは師走とは思えないような気温の日中でしたが、日増しに冬の気配を感じております。

さて、最近、驚きの良いニュースで国内をどよめかせたのは、やはりメジャーリーグの大谷翔平選手の10年契約金の額ではないでしょうか？全スポーツ種目に於いて、過去最高額を提示させ、クールでお茶目に行っている気品高い大谷選手に世界中が高評価を示しております。同じ日本人の時の人として挙げられるのは、フィギュアスケートの羽生結弦選手や将棋界の藤井聡太新八冠でしょうか。三人に共通するのは、外見はとても優しく穏やかで、そこに荒々しさや激しさは微塵も感じられません。しかし、一度舞台へ上がれば、驚天動地とも思える偉業を成し遂げ、内なるパワー、不屈の精神を燃やす姿は誰もが知るところです。ここ100年には居なかったヒーロー像に、文化人達は時代の転換期を強く感じているようですね。

今年も年の瀬、日本人は古来より年末年始には、ご先祖さまとご神仏へ『感謝』を伝え、『幸せ』を授かって来た文化があります。戦後、西洋文化に吞まれてからはなぜか『願いごと』ばかりになった日本人。それではご先祖さまやご神仏は驚かれるだけで何も与えられません。覚えておいて頂きたいのは、ご仏壇やお墓では『感謝』。神社やお寺では、先ずは日頃生かされている『感謝』、自分の自己紹介、そして『目標宣言』です！ご神仏がこの子は素晴らしい！と思われれば絶大なる力でサポートして『目標宣言』が叶います。皆さんお分かりの通り、私達の周りには科学で説明が出来ないような不思議なことばかりが存在します。お坊さんである私の立場からお話しすると、強力なる『あの世の力』や『ご神仏の力』はお借りした方が良いに決まっています。私達だけの力では思い通りになることの小さいこと…。今年の新詣では、『見えない力』をお借りして皆さんの素敵な『目標宣言』をお参りしましょう。感謝合掌 NPO法人 ミラクルスポーツ・キングダム 理事長 市川 慈寛

大好評の「お寺ヨガ」  **次回は1月21日(日)午前11時~です！**
対象:小学生~高齢者まで 会場:寺子屋スタジオ 参加費:500円 詳細はインスタにて

JCDA 決勝大会 & かしわチアダンスフェスティバル★2023

エキスパートクラスの『Kingdom Sophia』、『Kingdom Angels』、『Kingdom Fairy』の3チームが日本チアダンス協会が主催する強豪ひしめく全国大会である『ALL JAPAN CHEER DANCE CHAMPIONSHIP 2023』に出場致しました！3チームとも、素晴らしい演技を披露し『Kingdom Sophia』が19チーム中10位、『Kingdom Angels』が23チーム中13位、『Kingdom Fairy』が19チーム中9位という結果を残してくれました！次の大会はUSA大会！

「USA Nationals (全国大会)」進出に向けて頑張りましょう！ GO~! Kingdom!!



『Kingdom Candy』、『アドバンス高学年クラス』、『アドバンス低学年クラス』の3チームが、
 「かしわチアダンスフェスティバル★2023」に出場し、『Kingdom Candy』がパワフル賞、「アドバンス高学年クラス」がチームワーク賞を受賞致しました☆

全チーム楽しむことを忘れずに堂々と迫力のあるパフォーマンスを披露してくれました！
 参加してくれた生徒の皆さん、応援に来てくださった保護者の皆さま、誠にありがとうございました(*_*)

運動神経抜群なスーパーガール！

キングダムの「ミライ☆モンスター」



白石 向葵稟さん

(小学2年生)

受講クラス

「富士見ヶ丘小学校」
キッズスポーツクラス
アスリートクラス

キングオブアスリートクラス

「どんぐり公園キングオブアスリートクラス」

Q. キングダムを続けていて良かったと思う点を教えてください！

A. コーチに走り方を教えてもらい、足がグンと速くなりました。走り方ってとても大事だなと思いました。コーチに「向葵稟、いいね!」と褒められる度にやる気が出ます!

Q. 今後の目標、頑張りたいことを教えてください！

A. 茨城県 No.1 のスーパーキッズになる!!!そして、「ミライ☆モンスター」に出る!!

★★★ お母さまへ、インタビューをさせて頂きました! ★★★

Q. キングダムを通して成長されたことはございますか?

A. 公式の陸上大会(記録会)に出場して、緊張と恐怖心に打ち勝ったことです。本番スタート前に「怖い…」と言こぼした姿が今でも忘れられません。1番にゴールテープを切る喜びと楽しさを実感している向葵稟を見て、成長と更なる可能性を感じました。

Q. 今後、向葵稟さんに頑張ってもらいたいことはございますか?

A. これからも「走る」ことの楽しさを感じ続けてほしいです。その中で勝負にこだわり、勝ちに対する執着心と負けた時の悔しさを人一倍経験してほしいです。

目指せ!茨城県 No.1! 向葵稟、頑張れ!

★ 事務局一同: インタビューを誠に有難うございました(*^-へ^-*)



お正月 初詣のご案内です!



生かされている感謝と、新年のご挨拶は、先ずはご縁のある地元のご神仏参拝から始めましょう。理事長のお寺、牛久市の薬師寺では、大晦日の零時からと、元旦の午前11時から、大本堂にて「初護摩祈願」法要が行われます! 是非、初詣にご家族さままでお越しください。

12月31日(午後11時30分より)「除夜の鐘」、元旦は(午前8時から)「新年の鐘」が撞けます! 鐘を撞いて、邪気(鬼)を払い、福を寄せるのが新年の正しい迎え方です(*^▽^*)!

薬師寺の鐘は重さが3トンを超える大きな鐘で、関東最大の鐘としても有名ですよ~♪



★キングダムの生徒さんには、今年も『特別お守り』をプレゼント★

(お寺の方や、お手伝いしているコーチに「キングダムの生徒」であることを申し出て下さいね!)



《薬師寺 初詣期間のご案内です》

【期日】12月31日(大晦日):深夜11時 ~ 2時、《元旦~3日》:午前8時~午後5時まで

【住所】牛久市田宮町248(駐車場100台完備) ※ 国道6号線沿い、牛久駅より徒歩約6分

「新年も素晴らしい年でありますよう、心よりご祈念を申し上げます!」

ご連絡です!

- 事務局スタッフは担当クラスを持つコーチでもある為、出向中はお電話が受けられずにご迷惑をお掛けする場合がございます。当日のレッスン欠席等のご連絡は、午後4時頃までに頂けますようお願い致します。
- 天候不順等による急な休講等の緊急連絡、メール等で同時送信通知をしております。皆さまが着信頂ける様、「ドメイン指定」のご確認を宜しくお願い致します。(キングダム事務局アドレス: info@npo-msk.ne.jp)
- 毎日のレッスン情報は、毎月送信しております「予定表」をご確認の上、ご参加頂けますようお願い致します。レッスン会場や開始時間の変更、休講等も記載しております。急な変更時は頂いておりますアドレスにメールにてご連絡を致しますので、未提出の方はお早めにご提出を頂けますようお願い致します。
- ご休会等のご連絡の際は、該当月の前月10日までに事務局にご連絡を頂けますようお願い致します。尚、期日を過ぎてのご連絡はシステム上、翌々月からの対応となってしまいますのでご了承下さいませ。

NPO法人 ミラクルスポーツ・キングダム事務局

TEL: 029-872-5939 FAX: 029-828-5935

URL: http://www.npo-msk.ne.jp

